

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung 25.1.2022

**Rodung Randbepflanzung Hartenbergpark**

Am 1.12. wurde am Zugang zum Hartenbergpark aus der Wallstraße hinter den Häusern Wallstr. 53-65 eine Schneise (siehe Bild) in den Grüngürtel am Rande des Hartenbergparks geschlagen.



Eine unmittelbare Nachnutzung dieser Schneise fand bislang nicht statt und daher stellen sich uns die folgenden Fragen:

1. Aus welchem Grund wurde dieser stärkere Eingriff in die Parkbepflanzung durchgeführt?
2. Sind an dieser Stelle bauliche Veränderungen am Park und/oder private Baumaßnahmen geplant?

Manuel Lautenbacher  
Für Die LINKE – Hartenberg-Münchfeld  
hamue@dielinke-mz.de